



学校だより

# 南の風

第 24 号

平成31年 1月 8日

大洗町立南中学校

本日、第3学期始業式を迎えました。

## 平成30年度第3学期始業式

本日も、生徒の健康を考慮して、暖房を効かせたランチルームで始業式を行いました。式辞の全文を紹介します。

平成最後の年が明けました。節目となる今年の年明けは、新しい元号に変わる年であり、みなさんのまなざしは、自分の未来に向けられ、輝いているように感じます。

ただいまは、生徒を代表して3名の生徒から抱負の発表がありました。

3年生の清宮一樹さんからは、間近に迫ってきた高校入試に向けて大切にしていることについて発表がありました。一時間一時間の授業を大切にすることはもちろんのこと、放課後の大洗塾や家庭での学習、さらには健康な体を維持するためのランニング、心の安定や集中を高めるための読書といったことを続けているとの発表でした。万全な準備で入試を向かえたいという思いを強く感じました。

2年生の土田桃歌さんからは、三つの目標が示されました。大きな声ではきはきとしたあいさつを行うこと、計画を立て確実に実行して、さらに分からないことをそのままにせず学習をすること、チームが一丸となるために声を出して一生懸命に部活動を行うことは2年生全員にとっても大切にしてほしい内容でした。最高学年になる準備をしていきたいとという締めくくりのことばに頼もしさを感じました。

1年生の鈴木佑真さんからは、二学期の経験を生かして、三学期にがんばりたいことについて発表がありました。今の自分に納得しない、ということば通り、学習ではワークや自主学習をしっかりと継続すること、部活動では聴く人が納得する音楽を届けられるように真剣に練習すること、生活面では「時・礼・美」を今まで以上に意識して行動するといった具体的な行動が述べられました。有言実行を期待できる力強い発表でした。

清宮さん、土田さん、鈴木さん、発表ありがとうございました。

さあ、新たなスタートです。そして、それぞれの学年の締めくくりとなる三学期の始まりです。

3年生は45日、1・2年生は51日。これが三学期の授業日数です。3年生にとって義務教育9年間のラスト45日を仲間と共に大切に過ごしてください。そして、それぞれが自分の進路を自分の足でしっかりと歩んでいくことを望みます。

2年生は立志という節目を大切にして、この伝統ある南中学校を支えていくことを決意してください。ここにいる素晴らしい3年生の先輩に負けないリーダーに成長することを期待しています。

1年生は学校を離れて行うスキー宿泊学習を通して、「時・礼・美」を当たり前に行う生徒に成長したかを確認してください。良い手本となる上級生になることを期待しています。

どの学年も、そして、誰もが自分の成長を感じる三学期にいきましょう。



2019.1.1 初日の出

